



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 4 025 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes de Neufchâtel et de Saint-Émile

Il n'y a pas de faits invoqués.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, citoyens du secteur, exigeons la venue rapide de nouveaux médecins à la clinique médicale de Neufchâtel.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Patrick Huot
Député de Vanier-Les Rivières

23 NOVEMBRE 2015
Date de signature de l'extrait